

Así es la derecha:
Soberanes se espanta
del sexo entre jóvenes,
pero sí vio normal que
una anciana fuera violada
por militares y se dijera
que murió de "gastritis"

■ La edición 22 rendirá un homenaje *post mortem* al poeta Gilberto Castellanos

La Feria Nacional del Libro de la UAP se traslada al CCU; esperan a 25 mil visitantes

■ Del 3 al 9 de mayo habrá venta, presentaciones de libros y actividades académicas ■ Queremos ser referencia a nivel sureste y en Centroamérica, sostiene Contreras

■ YADIRA LLAVEN

Después de dos décadas de historia, la Universidad Autónoma de Puebla anuncia la realización de la edición 22 de su Feria Nacional del Libro, que se traslada por vez primera al Complejo Cultural Universitario (CCU), cuando por tradición se instalaba en el segundo patio del edificio Carolino. En esta ocasión, la dirección de Fomento Editorial, responsa-

ble de su organización, adelanta que del 3 al 9 de mayo se espera la afluencia de por lo menos 25 mil visitantes.

En entrevista con *La Jornada de Oriente*, el doctor Carlos Contreras Cruz, director de Fomento Editorial de la casa de estudios, reconoce que no es tan simple el hecho de cambiar la sede de la feria cuando tiene 21 años de realizarse en un mismo lugar.

"Para nosotros es un reto. Tu-

vimos que cambiar la sede porque el Carolino nos quedaba chico; ahora no sabemos cuánta gente vendrá al CCU, pero estimamos que nos visitarán unas 25 mil personas. Es muy diferente estar en el Centro Histórico que lejos de la ciudad".

—Anteriormente se había comentado que la Feria del Libro de la UAP estaba en la búsqueda de posicionarse al nivel de la Feria Internacional de Guadalajara, ¿qué

tan real puede ser el comparativo?

—Queremos ser referencia nacional, pero para los lectores desatendidos del sur y sureste del país, y desde ahí aprovechar el vínculo con Centroamérica, pues ya existe la feria de Guadalajara, Monterrey y Minería, en la ciudad de México.

Por ello, Contreras avizora que "si la feria cuaja en el CCU, dentro de dos años estaremos organizándola a nivel internacional, pe-

ro desde la visión universitaria no de la venta de libros en general".

La 22 edición, en la que rendirán un homenaje *post mortem* al poeta Gilberto Castellanos Tenorio, no sólo está pensada para la comercialización de textos, sino también a la par propone presentaciones de libros y actividades académicas de gran magnitud.

"Esta vez la Feria del Libro tendrá un formato totalmente distinto, como una feria, feria de verdad, con *stands*, la participación de casi todas las editoriales comerciales y universitarias, incluidas las del gobierno local y estatal. El día de su inauguración se abrirá una exposición monumental con fotografías de gran formato (2 x 2 metros) de los hermanos Serdán, sobre la Revolución en Puebla.

A propósito de ello, el tema central de la feria será el bicentenario de la Independencia y el centenario de la Revolución Mexicana, por lo que se presentará una importante colección de 10 libros editados por la UAP, entre ellos *Cuerpo de voluntarios 1912*, coeditado con el gobierno del estado.

Otra colección es *Los Urbanos*, cuentos breves que hablan sobre la vida cotidiana en la ciudad, coeditado con el ayuntamiento de Puebla, y también se presentará la nueva colección literaria *La abeja de Perséfone*, con seis libros.

Fomento de Cultura Económica, la editorial más importante de este país y de Latinoamérica, estará presente en la feria, además de la editorial de la UNAM, que publica mil 500 títulos anualmente, así como Planeta, Grijalbo, Siglo XXI y de instituciones universitarias similares a la UAP, como la Ibero, la UDLAP y UPAEP. En total participarán 80 expositores.

Actividades paralelas

A la par se organiza un conjunto de actividades de orden académico, como la "Jornada de Sexualidad", por parte de la Facultad de Psicología para el día 3 de mayo; el primer Congreso Médico, que estará a cargo de la Facultad de Medicina, a realizarse el 6, 7 y 8 del mismo mes, y un amplio programa de música, teatro y danza.

Habrà un Taller de Composición Literaria que impartirá la Casa del Escritor a lo largo de los días que dure la feria, y la Licenciatura en Relaciones Internacionales propone un "Modelo de Naciones Unidas", acto en el que los estudiantes hacen simulacros para resolver los problemas que aquejan a diversos países.

Y, finalmente se proyectará un ciclo de documentales sobre ciudades europeas.



Durante la edición 22 de la feria participarán casi todas las editoriales comerciales y universitarias, incluidas las del gobierno local y estatal ■ Foto Abraham Paredes